

感

謝



令和5年5月16日(火)文責

## 150周年節目の最後の運動会！大成功！！

5月13日(土)に行われた運動会！小学校生活最後の運動会、子どもたちが活躍する姿がたくさん見られた大成功の運動会になりました。鼓笛演奏に始まり、180m走・チャンス走・団体種目の綱引き・紅白全校リレーなど自分たちの競技以外にも、係の仕事や代表としての役割など、一生懸命に取り組む姿が見られました。「魅せよう！働こう！楽しもう！」のテーマのもと、子どもたちの表情は「やりきった！」という、達成感に満ち溢れていました。6年生としての成長を感じました。担任として6年生一人一人の成長する姿を見ることができ、感動とともに大変嬉しく思いました。150周年節目の運動会、6年生としての立派な姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。これからまた、みんなで力を合わせて頑張っていきたいと思います。PTA役員のみなさま、保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。次号には、【運動会特集】を載せたいと思います。お楽しみに！



【何事も全力で挑戦し、凡事徹底・感謝の心で取り組み、笑顔輝く6年生】 「魅せた！働いた！楽しんだ！」ね！